



#OPINIÓN

## SEGUNDO PISO

CLARA LUZ  
FLORES\*

### UN INFORME PARA HACER HISTORIA

\*CONSTITUCIONALISTA

*Inicia una despedida de un líder que ha hecho historia y que nos dejará un legado que habremos de honrar quienes construyamos el segundo piso de la 4T*

• **ESTE SERÁ, POR MUCHOS FACTORES, UN INFORME DE GRANDES EXPECTATIVAS Y COMO DECÍA EL NOMBRE DE LA COALICIÓN HACE SEIS AÑOS, PODER AFIRMAR QUE, CON LÓPEZ OBRADOR JUNTOS HEMOS HECHO HISTORIA**

El próximo domingo 1 de septiembre seremos testigos del Sexto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador que, sin duda, será uno para hacer historia y con el que inicia el último mes del sexenio del líder de la Cuarta Transformación.

Para los que formamos parte de este movimiento de revolución de las conciencias y que también hemos tenido el privilegio de servir al pueblo bajo el liderazgo



de López Obrador, comienza la cuenta regresiva para despedir al mejor presidente del México moderno, en la víspera del arribo de la primera mujer presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, en octubre próximo.

En mi calidad de diputada federal que iniciaré ese mismo domingo, al lado de mis demás compañeros la LXVI legislatura, tendré el privilegio de recibir el informe de ley del último año del gobierno de la República, así como de poder participar en su respectiva glosa.

Este será, por muchos factores, un informe de grandes expectativas y como decía el nombre de la coalición de partidos de hace seis años, poder afirmar que, con López Obrador, juntos hemos hecho historia.

En realidad, más allá de formar parte de este movimiento social, vemos con orgullo cómo nuestro presidente está cerrando a *tambor batiente* inaugurando obras, atendiendo las *mañaneras* con el mismo ímpetu y liderazgo con el que ha gobernado desde el primer día, siendo congruente en cumplirle al pueblo, marcando la diferencia con otros gobernantes que en el último año y sobre todo, en el último mes, bajan la guardia o simplemente esperan el momento de retirarse.

Por algo es que el presidente López Obrador tiene un nivel de aprobación superior a 70 por ciento y hasta el último momento su prioridad ha sido estar muy cerca del pueblo y cumplirle con todas sus acciones de gobierno.

Incansable, realizando giras de inauguración y atendiendo todos los temas de la agenda, el presidente López Obrador nos pone la muestra con decisión de que será un gobernante de tiempo completo hasta el último minuto de su administración y dejándonos un gran ejemplo de agregar valor a México a los que deseamos seguir sirviendo.

Esta semana seremos testigos de la última campaña de difusión del sexenio por el Sexto Informe de Gobierno, así como de la entrega del documento de ley que se presentará ante el Congreso de la Unión para su glosa y por supuesto, del mensaje al pueblo que dará nuestro presidente el próximo domingo, planeado para ser al mediodía.

Sabemos que inicia una despedida de un líder estadista que ha hecho historia y que nos dejará un legado que habremos de honrar quienes trabajaremos en la construcción del segundo piso de la transformación, de la mano de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Señor presidente: ¡Muchas gracias! ¡misión cumplida!